Visita Tamaulipas y reclama pruebas de contrabando

## Pide Alcalde indagar el huachicol fiscal

Señala a panistas por falta de empatía tras inundaciones en cinco estados

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- En una visita a Tamaulipas, estado que ha sido el epicentro para el contrabando del huachicol fiscal, y luego de que varios políticos de su partido han sido señalados por el presunto delito, la dirigente nacional morenista Luis María Alcalde pidió ayer abrir una investigación.

En conferencia, dijo desconocer quién de su partido haya sido señalado por contrabando de combustible tras destaparse una red de corrupción de altos mandos de la Marina en las Aduanas para contrabandear buques con hidrocarburos en Altamira y Tampico, entre 2024 y 2025.

"Bueno, a ver; primero, no sé a quién te refieres, si alguien comete un delito, una falta, un acto de corrupción, tiene que abrirse una investigación, se tiene que investigar y después los jueces tienen que resolver", indicó.

"(Decían en el pasado) échele tierrita, escóndanle; levantaban el teléfono, (decían) esto no lo saques, esto échenlo para atrás, que no se investigue. Le hablaban a la Fiscalía, todo era pura impunidad, pura tapadera, pura corrupción, nosotros no, cuando aquí hay elementos", afirmó.

Apuntó además que en el Gobiernos de la Presidenta Claudia Sheinbaum, y con su antecesor Andrés Manuel López Obrador, se demostró



La dirigente nacional morenista Luisa María Alcalde realizó una visita a Tamaulipas para impulsar la afiliación a su movimiento.

que si hay actos de corrupción se investigan.

"Tiene que haber pruebas, no es simplemente porque digo yo, porque lo dijo Latinus, porque lo sacó Reforma en la primera plana, no, tiene que haber pruebas. Pero, si hay pruebas, tiene que haber una investigación y se tiene que llegar hasta las últimas consecuencias, cómo está sucediendo", reiteró.

## **CRUZAN DARDOS**

Alcalde defendió que la dirigencia morenista sí pueda realizar actos proselitistas en el País porque ya se solidarizó con los damnificados por las inundaciones en cinco estados e instaló 28 centros de acopio, mientras dijo que los panistas gastaron millones de pesos para el relanzamiento de su partido el pasado fin de semana sin dedicar ni un minuto a las víctimas.

"¿Tú crees que le diri-

## Y acusa a Cabeza de Vaca

BENITO LÓPEZ

CD. VICTORIA.- La dirigente nacional morenista Luis María Alcalde calificó ayer como "cínico y corrupto" al ex Gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca.

"Es un cínico, corrupto, un símbolo de lo que significa el PRIAN. Personajes como él, ex Gobernadores como él, nos ayudan a con mucha claridad identificar lo que representa el saqueo", dijo.

García Cabeza de Vaca respondió a las acusaciones y, en un video, señaló que Alcalde omitió presentar pruebas.

"Llegaste a Tamaulipas a atacar a mi partido y a mi persona sin un solo elemento de prueba, todo a base de mentiras y calumnias. En tu gira te faltó hablar sobre los huchicoleros de tu partido y del narcogobernador Américo Villarreal", indicó el panista.

gieron una sola palabra a la emergencia, una sola palabra de solidaridad a lo que estaba sucediendo en los estados? Que le hubieran dedicado un minuto, dos minutos, cinco minutos a la emergencia, absolutamente nada", indicó.

El dirigente nacional panista, Jorge Romero, le respondió a Alcalde publicando un video del acto de relanzamiento en el que pide un minuto de silencio por las víctimas de las inundaciones, mientras la Gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos, amagó con presentar una denuncia por daño moral.